



Pièces	4 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	582V513186A
Prix	290 000 €

Golfe Juan

Appartement à vendre (06220)

Ref 052052 golfe juan vente urgente appartement 70m², petite résidence, au calme, à pied des plages et des commerces, appartement 4 pièces d'environ 70 m² comprenant : une entré desservant une cuisine pouvant s'ouvrir sur le séjour, 3 chambres, une salle de bain, un toilette, 2 belles terrasses avec une vue très agréable sur les jardins. Une cave et une place de parking dans la résidence complète son confort. Pour tous renseignements ou demande de visite contacter diana au : 0698164150

Ref 052052 Golfe Juan, in a small residence, quiet and within walking distance of the beaches and shops, come and discover this 4-room apartment of approximately 70 m² including: an entrance leading to a kitchen that can open onto the living room, 3 bedrooms, a bathroom, a toilet, 2 beautiful terraces with a very pleasant view of the gardens. A cellar and a parking space in the residence complete its comfort. For any information or visit request contact Diana at: 0698164150

TERRAZUR IMMOBILIER

11, avenue Pierre Chalmette - 06220 VALLAURIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr